



**Yereilyn fue vista por última vez en compañía del acusado.** ARCHIVOLT

**INICIA JUICIO POR ABUSOS**

# Padres quieren la **verdad**

◆ **ALEJANDRA PORTUGUEZ M.**

alejandra.portuguez@lateja.co.cr

**Un hombre** de apellido Guzmán, principal sospechoso de la desaparición de Yereilyn, de 6 años, irá hoy a juicio, a las 8:30 a. m., en los Tribunales de Heredia.

Sin embargo, el paradero de la niña no es el asunto que verán los jueces, sino que la fiscalía lo acusa de cuatro delitos de abuso sexual contra menor de edad.

El drama para Hellen Calvo y Jorge Guzmán, los papás de Yereilyn, es que los abusos habrían sido cometidos contra los otros dos hijos de la pareja.

El PANI puso a los niños bajo custodia de los papás de Hellen.

Guzmán es primo del padre del Yereilyn y lo detuvieron dos días después de la desaparición de la pequeña.

La niña fue vista por última vez la noche del 11 de julio pasado, en una pulpería en el barrio San Martín de Santo Domingo de Heredia, junto al sospechoso, de 22 años.

**Sin saber de Yereilyn.** Los padres de Yereilyn quieren respuestas sobre el paradero de su hijita.

“Esperamos que se resuelva todo y que paguen los que tengan que pagar, incluyendo a él (el sospechoso). Toda la familia pide que él hable y que diga la verdad, que diga dónde está mi hija”, dijo la mamá.

Hellen afirma que ha pasado mucha zozobra y que solo logra conciliar el sueño cuando toma té de manzanilla.